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c/o Knut Böhme, Brabeckstraße 3, 30559 Hannover 

 
 
An den Bezirksbürgermeister 
des Stadtbezirksrates Kirchrode-Bemerode-Wülferode 
Herrn Dr. Manfred Benkler o. V. i. A. 
über 
Landeshauptstadt Hannover – 18.62.06 – 
(Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste, 
Bereich Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten) 
 
 
Hannover, 24. Mai 2011 
 
 
Anfrage 

in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates am 8. Juni 2011 
zum Thema 
 

Sauberkeit auf Stadtbahnanlagen 
 
Es ist durchweg festzustellen, dass insbesondere im Bereich von Stadtbahnhaltestellen die 
Sauberkeit insgesamt nur bedingt gegeben ist. Dabei ist der Eindruck entstanden, dass 
Reinigungen im Gleisbereich gänzlich unterbleiben. Bremssand und Streugut bleiben auf der 
Auspflasterung einfach liegen, und der leichte Abfall sucht sich die windgeschützten Ecken. 
Dabei war mit der Auspflasterung – so schien es – die Reinigung vereinfacht worden. Eine 
kontinuierliche Säuberung der Gleisanlagen wie vergleichsweise der kontinuierliche 
Rasenschnitt des „grünen“ Gleises ist nicht zu erkennen. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Welche Maßnahmen der Sauberhaltung der verschiedenen Stadtbahnanlagen im 
Stadtbezirk werden kontinuierlich in welchen Zeitabständen durchgeführt? 

2. Welche Überlegungen bestehen bezüglich des Einsatzes eines „Gleisstaubsaugers“, 
eines Zweiwegefahrzeuges, das mit Gerätschaften ausgerüstet ist, die den Schmutz 
mechanisch lösen und durch Ansaugen aufnehmen können? 

3. Welches Image möchte der Infrastrukturbetreiber für sich in puncto Sicherheit und 
Sauberkeit für den ihm übertragenen Verantwortungsbereich gewahrt wissen? 
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